
 

 

 

Consiglio comunale della Città di Bellinzona 

Bellinzona, 14 febbraio 2023 

RAPPORTO DI MAGGIORANZA 
COMMISSIONE DELL’EDILIZIA 

Mozione 42/2022 "Centro multiservizi di pronto intervento: un 
progetto che non decolla" del gruppo PPD-GG 

Lodevole Consiglio comunale, 
Signor Presidente, 
signore e signori consiglieri comunali, 

nella seduta del 10 ottobre 2022, la Commissione dell’edilizia ha esaminato la mozione 
no. 42 relativa alla richiesta di realizzazione di un centro di pronto intervento nei terreni 
adiacenti a Via Tatti a Bellinzona. 

Premessa 

La Commissione ha preso atto del preavviso di ricevibilità del Municipio che ritiene 
“irricevibile” la mozione in oggetto, in quanto a tutti gli effetti nelle competenze del 
Consiglio comunale.  
 
Da parte della Commissione dell’edilizia ci si è quindi innanzitutto limitati a verificare la 
legittimità delle motivazioni che hanno portato il Municipio alle sue conclusioni. L’oggetto 
della stessa “Centro multiservizi di pronto intervento: un progetto che non decolla” non 
rientra infatti in una delle competenze del Legislativo comunale elencata all’art. 13 LOC, 
rispettivamente allo stanziamento di un credito di investimento (cpv. 1 lett. e).  
Di fatti la mozione richiede la realizzazione del centro di pronto intervento in un 
determinato luogo, più precisamente nei terreni adiacenti a via Tatti, terreni che 
attualmente non sono nemmeno di proprietà della città. 
Pertanto, prima di una valutazione di realizzazione di tale centro, in quel determinato 
luogo, sarebbe necessaria una valutazione di carattere fondiario e pianificatorio. 
Valutazione la cui competenza è del Municipio e non del Consiglio comunale. 
 
Considerazioni 
 
Nonostante l’irricevibilità formale della mozione, la commissione dell’edilizia ritiene 
pertinente il testo della mozione del gruppo il Centro, dove invita la Città a proseguire 
con le necessarie trattative alla ricerca di un luogo atto ad ospitare il nuovo centro di 
pronto intervento. Centro capace di ospitare i servizi interessati quali pompieri, croce 
verde, polizia comunale ed eventualmente anche la nuova sede di AMB, congruo alle 
esigenze di ogni singolo e rispettoso delle esigenze moderne dello stato della tecnica 
attuale. 
 



 

La commissione dell’edilizia invita quindi il Municipio a proseguire e/o riattivare tutte le 
trattative necessarie atte a trovare una soluzione concreta in tempi brevi e a presentare 
al Consiglio comunale una proposta accettabile in termini economici e funzionali per tutti 
gli attori interessati. 
 
Conclusioni 
 
Con le considerazioni espresse, la maggioranza della Commissione dell’edilizia invita il 
Consiglio comunale a voler 
 

risolvere: 

 

1. La mozione 42/2022 “Centro multiservizi di pronto intervento: un progetto che non 
decolla” del gruppo il Centro è irricevibile. 

 
 
Con ogni ossequio. 

 
 
PER LA MAGGIORANZA DELLA COMMISSIONE DELL’EDILIZIA 
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